

Leipzig, den 07.05.2009

PRESSEMITTEILUNG

PR-Stiftung Leipzig mit neuer Führung

Günter F. Thiele übergibt Kuratoriumsvorsitz an Bernd Schuppener

Leipzig. In der Kuratoriumssitzung der Stiftung zur Förderung der PR-Wissenschaft an der Universität Leipzig (SPRL) am 27. April 2009 in Leipzig hat der langjährige Vorsitzende und Mitgründer der Stiftung, Dr. h.c. Günter F. Thiele, nach Erreichen des 75. Lebensjahres sein Amt jetzt an jüngere Nachfolger übergeben.

Zum neuen Vorsitzenden der Stiftung wählte das Kuratorium Prof. Dr. Bernd Schuppener, sein Stellvertreter wurde Dr. Werner Süß, der Vorsitzende der Geschäftsführung Vattenfall Europe Sales Berlin. Prof. Dr. Bernd Schuppener, Jahrgang 1952, ist Geschäftsführender Gesellschafter der HERING SCHUPPENER Unternehmensberatung für Kommunikation GmbH, in Frankfurt am Main und Düsseldorf, Geschäftsführer mehrerer Tochtergesellschaften und seit 2006 Honorarprofessor an der Universität Leipzig.

Über die Stiftung, die vom Stifterverband für die Deutsche Wissenschaft in Essen verwaltet wird, ist seit ihrer Gründung im Jahr 2000 ein Fördervolumen von rund 1 Million EUR abgewickelt worden. Mit diesen Geldern, die von Großförderern (u.a. Vattenfall, Stadtwerke Leipzig, Deutsche Bank, Stiftung van Meeteren, verschiedenen Kommunikations-Agenturen) sowie aus Erträgen der Stiftung kommen, werden eine Stiftungsprofessur für Kommunikationsmanagement (Prof. Dr. Ansgar Zerfuß), mehrere Promotionsstipendien und eine Reihe von Förderprojekten am Lehrstuhl für Öffentlichkeitsarbeit/PR von Prof. Dr. Günter Bentele finanziert. Prof. Schlegel, Prorektor der Universität Leipzig und Mitglied des Kuratoriums, stellte fest, dass die Stiftung durch ihre Aktivitäten, insbesondere auch zwei Förderpreise für Nachwuchswissenschaftler, zum Ansehen der Leipziger Universität in Deutschland und Europa beigetragen habe.

Rückfragen und weitere Informationen:

Prof. Dr. Günter Bentele
bentele@uni-leipzig.de